

# *Une nouvelle journée d'action contre le blocus est organisée aux États-Unis*

---



La Havane, 8 mai, (RHC).- Le comité international «Paix, Justice et Dignité des Peuples» organise aux États-Unis les troisièmes journées de solidarité «Journées d'actions contre le blocus de Cuba».

Alicia Jrapko, coordonnatrice de la rencontre qui aura lieu au mois de septembre, a précisé dans des déclarations à Radio Havane Cuba que ces troisièmes journées d'action contre le blocus se centreront sur les effets nocifs de cette politique dans le domaine de la santé.

«Il nuit aussi à la santé des Nord-américains, car il les empêche d'accéder à bon nombre de traitements et de médicaments mis au point ici comme l'Heberprot P pour le traitement des ulcères du pied du diabétique un médicament dont l'efficacité a été testée»

Pour cette édition, le Comité organisateur des journées d'action contre le blocus a invité trois praticiens cubains et prévoit aussi la participation de jeunes médecins étasuniens qui ont fait leurs études à l'École Latino-américaine des Sciences Médicales de La Havane.

«Nous avons pris contact avec eux parce que nous en avons besoin. Ils ont compris l'importance de se joindre aux actions de solidarité de notre comité. Ils représentent un projet merveilleux conçu par le

Commandant en Chef, Fidel, et ils rentrent transformés aux États-Unis.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/129229-une-nouvelle-journee-daction-contre-le-blocus-est-organisee-aux-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**